

Con la presencia de diversas autoridades

Inauguran Aula Hospitalaria en Hospital de Puerto Natales

● El aula tiene como objetivo facilitar el acceso y derecho a la educación de menores que debido a su estado de salud física o mental, no pueden participar de clases presenciales.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Durante la jornada de ayer, se realizó una ceremonia donde se inauguró el Aula Hospitalaria de la Fundación Educación Inclusiva, espacio educativo ubicado en el zócalo del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Natales, que contribuye a resguardar el Derecho a Educación garantizado por nuestra Constitución, atendiendo a niños y jóvenes con patologías que les impiden asistir al sistema educativo tradicional.

Tal como explicó la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez González, con este hito se materializó el convenio suscrito en mayo del año pasado entre el Servicio de Salud Magallanes y Fundación Educación Inclusiva.

“Estamos muy contentos de estar inaugurando la segunda aula hospitalaria de la Región de Magallanes, desde el año 2020 trabajamos con la Fundación Inclusiva con un aula en el Hospital Clínico de Magallanes en Punta Arenas que atiende a 60 alumnos y que proyecta atender durante este año a 75 niños y jóvenes. Con la inauguración de esta aula damos el vamos para que todos los niños, adolescentes y jóvenes que ven interrumpidos su continuación escolar, por temas de salud, puedan continuar su educación”.

Como un hito para la educación hospitalaria en la región, catalogó la Presidenta de la Fundación Inclusiva, Camila Scarabello, la apertura el aula hospitalaria, quien señaló: “estamos muy agradecidos del Hospital de Natales y del Servicio, y el trabajo colaborativo con el Ministerio

de Educación y el Gobierno Regional, porque este es un proyecto que va en beneficio de los niños, niñas y familias que tienen hijos e hijas con enfermedades que no les permiten asistir a la educación formal”.

Por su parte, la Directora (s) del Hospital de Natales, Marcela Contreras Acuña, destacó el aporte de la atención psicoeducativa de los niños y sus familias, y dijo: “este espacio no solo entregará educación, sino que será un lugar de motivación y esperanza. Cada estudiante podrá continuar su proceso educativo con el apoyo de docentes especializados, fortaleciendo su confianza para el futuro”.

Con la inauguración del Aula Hospitalaria, se apertura el año escolar quedando disponible la oferta de matrícula para los niños y jóvenes de la comuna de Natales.



Con la presencia de autoridades inauguran Aula Hospitalaria.